

be.tex® Samba® Twin FR

Art.No. 4500-6266



STORY

Der große Zwilling des originalen Samba® FR, jetzt 5 Meter breit: be.tex® Samba® Twin FR. Damit nutzen Sie alle Vorteile des erfolgreichen Allround-Textils für megagroße Hinterleuchtungen und Displays. Ideal auf Messen, Flughäfen und wo immer Ihre Kunden imposant präsentieren wollen. Nur als Original mit gewohnt guter Qualität.

This is the twin of Samba® FR the original, now in 5 meters width: be.tex® Samba® Twin FR. This allows you to benefit from all advantages of the successful all-round textile for mega-sized backlights and displays. Ideal for trade fairs, airports and wherever your customer want to present their products in an impressive way. Only as original it offers the well-known quality.

ANWENDUNGEN / APPLICATIONS

Leuchtkasten / Light Box
Blow-up / Inflatables
Display-Rahmensystem / Display Frame System
Banner / Banner
Messebau / Stand Construction

EIGENSCHAFTEN / FEATURES

Luftdicht / Air Tight
Franst nicht aus / No Fraying
Gute Planlage / Good Flatness
Knitterarm / Crease Resistant
Lotuseffekt / Lotus Effect
Licht-Diffusions-Beschichtung / Light Diffusion Coating

FAKTEN / FACTS

Material / Material: 100% Polyester / Webware / Woven
Breite / Width: 500 cm
Gewicht / Weight: ca. 195 g/m²
Stretch / Stretch: Länge / Length: < 1,2% Breite / Width: < 1,2%
Dicke / Thickness: 200 µm

Transmission / Transmission: ca. 38%
L*a*b*- Weißgrad / L*a*b* Whitepoint: ca. 94*1*-6
Kalender / Calender: 195 °C / 42 sec

BEMERKUNG / REMARKS

Tipp: Nutzen Sie nur 5 Meter breites Samba® FR, wenn unterschiedliche Breiten nebeneinander eingesetzt werden. So vermeiden Sie abweichende Druckergebnisse.
Wichtig: Machen Sie einen Drucktest! Viele Faktoren beeinflussen das Textil beim Druck und in der Anwendung. Sorgfältig behandelt, kann das bedruckte Textil vorsichtig zusammengelegt werden.
Selbstklebende Flachkeder können nicht genutzt werden, da die unbeschichtete Seite einen Lotus-Effekt hat.
Alle Angaben basieren auf Erfahrungen, sind aber rechtlich unverbindlich und ohne Gewähr.

*Tip: Use only 5 meter wide Samba® FR if different widths are used next to each other. This way you avoid divergent printing results.
Important: Run a print test! Thoroughly treated, the printed textile can be carefully folded. Self-adhesive flat profile cannot be used because the uncoated side has a lotus effect.
All information is based on experience, but is legally non-binding and without guarantee.*

